

GLANURES LEVISIENNES

LE PREMIER MAIRE DE LEVIS

C'est le 6 août 1861 que M. Louis Carrier, marchand, fut élu premier maire de Lévis.

L'élection se fit par le conseil municipal, et à l'unanimité. C'est M. George Davie, appuyé par M. Jacques Jobin, qui proposa l'élection de M. Carrier.

M. Carrier fut réélu maire de Lévis pendant neuf années consécutives.

En 1870, M. Carrier qui vieillissait et qui, de plus, était atteint de rhumatismes qui lui refusaient presque l'usage de ses jambes, refusa sa réélection à la mairie.

Les citoyens de Lévis ne voulurent pas se séparer de leur premier maire sans lui donner un témoignage de leur gratitude. Le 3 février 1870, ils se rendirent chez lui et lui offrirent un magnifique service à thé, en argent, en souvenir de son passage à la mairie.